

L'Heberprot-P contre l'ulcère du pied du diabétique est breveté dans 20 pays



Moscou, 27 mars (RHC). L'Heberprot-P, médicament cubain unique au monde pour le traitement de l'ulcère du pied du diabétique et pour en éviter l'amputation, vient d'être breveté en Russie, portant ainsi à 20 le nombre de pays qui utilisent ce médicament mis au point au CIGB, le Centre d'ingénierie génétique et de Biotechnologie de Cuba.

Manuel Raíces, chercheur de cette institution, a souligné que presque 140 000 patients ont été traités dans le monde avec ce médicament avec des résultats excellents.

L'expert a relevé aussi que plus de 29 000 Cubains ont été traités gratuitement avec ce médicament et le risque relatif à l'amputation s'est réduit de 80%.



Radio Habana Cuba